

# „Gleich hochherzig und gleich begeistert“

aus der Unionsurkunde von 1821

200  
JAHRE



EVANGELISCHE  
LANDESKIRCHE  
IN BADEN

*Kathrin  
aus dem Schwarzwald,  
Trägerin der Gutacher  
Bollenhuttracht*

*In  
aus der Kurpfalz,  
Pfarrer in Ausbildung*

Baden ist bunt,  
und die Welt ist weit.  
Vor 200 Jahren einigte  
man sich in Baden auf eine  
gemeinsame Kirche.  
„Einig in sich“ wusste man  
sich auch mit den Christen  
weltweit verbunden.  
Wo immer wir geboren sind,  
wie immer wir auch leben,  
wir freuen uns an der  
Vielfalt. Im Glauben  
haben wir gemeinsam  
eine Heimat.

**unisono**  
VIELstimmigEINS